
связи с пандемией медики 
оказались на первой линии 
обороны в борьбе с неви-
димым врагом. Сотрудники 
скорой помощи и больниц 

(врачи, медсёстры, нянечки, водите-
ли) работают с большой нагрузкой и 
опасностью для жизни. В преддверии 
профессионального праздника наби-
рает популярность флешмоб «Спаси-
бо врачам». Задача акции – привлечь 
внимание и поблагодарить за труд ме-
дицинских работников во время пан-
демии. 

В Первоуральске филиал первой 
городской больницы, расположенный 
на Динасе, с 10 июня перепрофилиро-
ван в инфекционный госпиталь, рас-
считанный на 160 человек. И сегодня он 
заполнен полностью. В инфекционном 
отделении лежат более 50 ковид-паци-
ентов в состоянии средней тяжести. Их 
лечат работники стационара, которые 
предварительно прошли специаль-
ные курсы повышения квалификации 
в Свердловском областном медицин-
ском колледже, где изучили особенно-
сти новой коронавирусной инфекции. 
На итоговой аттестации все перво-
уральцы получили отличную оценку. 
Сейчас полученные знания и опыт они 
успешно применяют на практике. В от-
делении трудятся настоящие профес-

сионалы своего дела. К примеру, стар-
шая медсестра Наталья Цыбина уже 
более 30 лет в медицине, 20 из них – в 
инфекционном отделении. У Натальи 
Юрьевны два образования. Кроме ме-
дицинского, она освоила психологиче-
скую работу с ВИЧ-инфицированными 
– боксы, где они проходят лечение, 
также были составной частью больни-
цы. Кстати, пять лет назад медучреж-
дение заметно преобразилось. В нём 
провели капитальный ремонт, замени-
ли системы тепло- и водоснабжения, 
установили пластиковые окна, новую 
сантехнику, современное медобору-
дование. В результате палаты, туалет-
ные комнаты, процедурные кабинеты, 
реанимационное отделение стали со-
ответствовать всем стандартам.

Коллектив инфекционного отделе-
ния действует, как единая сплочённая 
команда. Свои функции здесь каждый 
выполняет качественно: от младших 
медсестёр, которые тщательно наво-
дят чистоту, до опытных врачей, что 
трудятся по принципу взаимопомощи 
и взаимозаменяемости. 

Почти 15 лет руководит отделе-
нием врач-инфекционист высшей ка-
тегории Елена Чернышёва. Она не 
только выполняет административные 
функции, но и лечит больных. И, как 
главный инфекционист города, делит-
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ДЕНЬ ПАМЯТИ И СКОРБИ
В день начала Великой Отечественной войны 

в Первоуральске пройдёт «Минута памяти».

По указу губернатора, 22 июня в 12 часов во всех 
городах региона, в том числе и в Первоуральске, бу-
дут включены сирены региональной системы оповеще-
ния населения.

Это одна из мемориальных акций, призванных по-
чтить память тех, кто ценой жизни защищал своё Оте-
чество в освободительной войне народов СССР против 
нацистской Германии.

СЕРТИФИКАТЫ НА ЖИЛЬЁ
В Первоуральске улучшить жилищные 

условия смогут 13 молодых семей, 10 из них – 
многодетные.

Выплаты семьям предусмотрены соответствующей 
федеральной программой, которая действует в нашем 
городском округе с 2006 года. За это время средства на 
жильё получили 305 семей. Сумма выплат в этом году со-
ставит более 18 миллионов рублей. Это средства феде-
рального, областного и городского бюджетов, при этом 
из местной казны выделено более 10 миллионов рублей.

Социальная выплата составляет 40 процентов от 
расчётной стоимости жилья и зависит от состава се-
мьи. Так на семью из 6 человек – сумма составит чуть 
больше 1 миллиона 800 тысяч рублей. Деньги молодые 
семьи могут потратить на покупку или строительство 
жилья, а также в качестве первого взноса или оплаты 
жилищного кредита.

Принять участие в программе могут семьи, нужда-
ющиеся в жилье, возраст супругов не должен превы-
шать 35 лет.

СТАРТОВАЛО  
СТРОИТЕЛЬСТВО ШКОЛЫ

В Билимбае приступили к строительству новой 
школы, стоимость которой составит порядка 

418 миллионов рублей.

Образовательное учреждение рассчитано на 500 
мест, из них 200 – это ученики начальной школы. Для 
ребят будут созданы все необходимые условия для раз-
вития. Спроектированы стадион, поле для мини-футбо-
ла, круговая беговая дорожка на три полосы, площадка 
для занятий гимнастикой. Также в физкультурно-спор-
тивной зоне предусмотрены: площадка для волейбола 
и баскетбола, полосы препятствий для уроков ОБЖ и 
прыжков в длину. В здании оборудуют несколько клас-
сов технологий, два спортзала, тир. 

Уже в начале строительства на объект выезжал глава 
городского округа Игорь Кабец. Он отметил, что подпи-
сан контракт с подрядной организацией. Это долгождан-
ное учебное заведение, так как школа № 22 перегружена, 
и некоторые ребята вынуждены учиться в городе. Стро-
ители начали подготовительные работы, выровняли пло-
щадку, возводят ограждение, прокладывают подъезд-
ные пути, копают котлован. Почти сотня рабочих будет 
задействована на первом этапе – к октябрю планируется 
залить фундамент, а до конца года построить монолит-
ный железобетонный каркас здания, проложить наруж-
ные сети. Окончание строительства школы запланиро-
вано на лето 2022 года. 

ПОДПИСКА – 2020
Газета на второе полугодие. 

Уважаемые читатели «Уральского трубника»!
Подписаться на газету можно с доставкой на дом на 

6 месяцев в любом отделении связи. Коллективных под-
писчиков (для них цена по-прежнему составляет 100 ру-
блей) ждём в редакции по адресу: проспект Ильича, 14. 
Телефон: 66-34-56.

газета основана в октябре 1931 года

День медицинского работника – это праздник, 
посвященный одной из самых важных профессий. 
Вот уже сорок лет его отмечают в третье воскресенье 
июня. В этом году значимую дату многие медицинские 
работники встретят «на передовой», в борьбе с 
коронавирусной инфекцией.

НА ПЕРВОЙ ЛИНИИ ОБОРОНЫ
ся знаниями с коллегами, в том числе 
из других лечебных учреждений.

Первоуральские инфекционисты на 
практике показывают, что их действия 
способны эффективно противостоять 
опасной болезни, которая пока, к сожа-
лению, никуда не ушла – статистика по 
городу неутешительная. Старшая мед-
сестра Наталья Цыбина отметила:

– Процесс лечения коронавируса 
сложный и довольно долгий. Это связано 
с тем, что инфекция до конца не изучена. 
Врачам приходится дистанционно изу-
чать опыт коллег на портале непрерывно-
го образования медработников. Хорошо, 
что есть возможность повышать квалифи-
кацию с минимальной затратой времени. 

Наталья Юрьевна рассказала, что 
все пациенты получают антибактери-
альную и противовирусную терапию: ле-
карства имеются в достаточном количе-
стве. Недавно в стационаре установили 
кислородную станцию, и если раньше 
аппаратами искусственной вентиляции 
лёгких было оборудовано шесть палат, 
то теперь 45 пациентов круглосуточ-
но имеют доступ к кислороду. В Пер-
воуральске пациентам оказывают пол-
ноценную помощь, однако если всё же 
состояние больного ухудшается, то его 
отправляют в Екатеринбург. 

Медсёстры работают в «красной» 
зоне по шесть часов, затем их подме-
няют коллеги. Ненормированный рабо-
чий день, невозможность пойти в отпуск, 
необходимость постоянно находиться в 
специальных костюмах… Это время, без-
условно, сложное для всех, однако все 
работники больницы мобилизованы, с 
пониманием относятся к трудностям и 
сохраняют спокойствие. Такая важная 
на сегодняшний день поддержка есть: 
медики получают обещанные выплаты, 
а также бесплатное питание (завтрак, 
обед, ужин) из Екатеринбурга.

В
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НОВЫЕ ОПОРЫ ОСВЕЩЕНИЯ 
На подходах к школам и детским садам 

установили новые опоры уличного освещения 
в рамках муниципальной программы.

Директор «Городского хозяйства», которое ведёт тех-
нический контроль, Александр Гильденмайстер расска-
зал, что заказчиком выступило управление жилищно-
коммунального хозяйства Первоуральска. В основном 
новые линии уличного освещения прошли по частному 
сектору. До установки новых столбов на улицах Совхоз 
«Первоуральский», Толбухина, Мичурина и Фурманова 
не было системного уличного освещения: светильники 
располагались точечно и хаотично. Их работу невозмож-
но было регулировать. Теперь, по словам специалистов-
электриков, на каждом участке установлен регулирую-
щий узел учёта. Качество освещения улучшилось.

На опоры из железобетона установили дуговые нат-
риевые трубчатые лампы, которые отличает простота и 
надёжность. Ещё один плюс – стабильность светового 
потока и большой охват площади. Они эффективно све-
тят в тумане, в морозы и в жару – диапазон температу-
ры окружающий среды, при котором сохраняют работо-
способность, весьма широк. 

Работа по модернизации системы освещения горо-
да продолжается. Нынче оборудуют новыми линиями ос-
вещения три улицы: Данилова, Строителей, Малышева. 
Это будут металлические столбы, с прокладкой прово-
дов под землей.

ОЦЕНКА РЕМОНТА НА НАБЕРЕЖНОЙ 
На городской набережной завершился ремонт 
тротуаров, которые после зимы превратились 

в бездорожье.

В мае подрядная организация за свой счёт заново пе-
реложила тротуарную плитку и бордюры, разровняли зем-
лю, переделали покрытие на детских площадках. Оценку 
работе дала комиссия, в которую вошли  глава города и 
специалисты управления ЖКХ. У представителей адми-
нистрации появилось несколько замечаний: где-то плитка 
оказалась неровная, где-то песком не просыпаны бордюр-
ные швы и дорожки, не убран строительный мусор. Замгла-
вы Денис Поляков пояснил: «На сегодняшний день состав-
лен акт, информация доведена до подрядчика, установлен 
двухнедельный срок устранения недостатков».

Некоторые изменения городские власти решают вне-
сти вне гарантийных обязательств. В ходе проверки за-
метили, что местами первоуральцы проложили для себя 
более удобные тропинки – по газонам. Их также решили 
включить в тротуарную зону. И ещё, к сожалению, после 
дождя огромные лужи собираются на парковке и терри-
тории вокруг. Запланировано сделать водоотвод, кото-
рый будет вести в Нижний пруд.

КЛЕНОВАЯ АЛЛЕЯ
У Инновационного культурного центра в День 

России высадили 47 кленов.

Перед началом посадки специалисты провели ми-
ни-лекцию об особенностях высаживаемых деревьев и 
технике посадки. Аллея из кленов будет украшать цен-
тральный въезд на территорию ИКЦ, а также прилегаю-
щие игровые зоны.

За молодыми деревьями будут ухаживать сотрудни-
ки городского хозяйства.

Напомним, до конца года в Первоуральске высадят 
более двух тысяч дубов.

«УМНАЯ» СИСТЕМА УЧЁТА ТЕПЛА
Две трети жилых домов, школы и детские сады 

в ближайшее время оснастят датчиками, которые 
будут фиксировать качество отопления.

Во время отопительного сезона постоянно поступа-
ют заявки о необходимости регулировки температурного 
режима. Новая система поможет определить, кто вино-
вен в возникшей проблеме – поставщик или потребитель. 

Датчик устанавливается на счётчики тепла, считы-
вает с них информацию о давлении, расходе, темпера-
туре воды и передаёт на сервер все данные. Доступ к 
ним будет как у ресурсоснабжающей организации, так 
и у управляющей компании. Поэтому если, например, у 
жителей возникнут вопросы по счетам за отопление, от-
ветить на них можно будет сразу, заглянув в электрон-
ную базу. Также с помощью этих данных возможно бы-
стро определить причину неполадки, что сократит время 
её устранения. Коммунальщикам новшество позволит 
найти утечки в сетях и предупредить аварийные ситуа-
ции. Все это в комплексе – важный этап цифровизации 
городской системы ЖКХ.

COVID-19

Традиционного «Последнего звон-
ка» в этом году не предусмотрено. Ре-
бятам вручают аттестаты с соблюдени-
ем строгих санитарных норм, в масках 
и перчатках. 

А через две недели начнётся сдача 
ЕГЭ. Пробный экзамен состоится 29 ию-
ня без школьников, цель – отработать ме-
ханизм итоговой аттестации в условиях 
ограничительных мер. Первая реальная 
сдача ЕГЭ ждёт выпускников 3 июля – в 
этот день состоится экзамен по геогра-
фии, литературе и информатике. Далее 
5 и 6 июля – по русскому языку; 8 июля – 
по математике. Основной этап тестиро-
вания завершится 23 июля. Дальше сда-
вать ЕГЭ будут те, кто по уважительным 
причинам не смог прийти в первый раз.

Принимать экзамен будут традици-
онно. В аудиторию каждый ученик мо-
жет взять ручку, воду и документы. Но 
изменились требования к санитарной 
безопасности. Индивидуальные сред-
ства защиты будут только у наблюда-
телей, выдавать маски выпускникам 
не планируют. При желании они могут 
принести их с собой. А вот температу-
ру померяют каждому. Если показате-
ли окажутся высокими, то на тестиро-
вание не допустят. 

В этом году в нашем городе 45 
медалистов. Им аттестат с отличи-
ем выдавался по результатам итого-
вых отметок, которые выставлялись 
как средняя арифметическая за по-
лугодие. В связи с пандемией иными 

ОБРАЗОВАНИЕ

ПОПРАВКИ В КОНСТИТУЦИЮ

В этом году в Первоуральске 2208 выпускников девятых 
и одиннадцатых классов.

За лето капитально ремонтируют четыре образовательных учреждения – 
школы в Кузино, в Крылосово, на Хромпике, в совхозе «Первоуральский». 
Как продвигается работа, проверил глава Первоуральска Игорь Кабец.

1 июля состоится общероссийское голосование по вопросу одобрения изменений в Конституцию РФ. 
Ключевые изменения, которые глава государства предложил внести в основной закон страны, касаются 
разных сфер жизни россиян. Вот как некоторые поправки в Конституцию комментируют депутаты 
Первоуральской городской Думы. 

Галина Селькова, председатель 
Первоуральской городской Думы, 
депутат от партии «Единая Россия»:

– Уважаемые первоуральцы! Сегод-
ня нам дано право: внести поправки в 
Конституцию Российской Федерации. 
Главная цель изменений – закрепить 
безусловный приоритет прав граждан, 
утвердить территориальную целост-
ность страны, сохранить уникальные 

природные богатства для будущих поколений росси-
ян. Нам предложено защитить нашу великую историю, 
обычаи и традиции предков, великие подвиги воинов. 
Пренебречь данным нам правом нельзя. Я обязатель-
но приму участие в голосовании за внесение поправок 
в Конституцию и призываю вас сделать это. Давайте 
вместе проголосуем за светлое будущее наших детей, 
нашей страны. 

Эдуард Вольхин, заместитель пред-
седателя Первоуральской городской Ду-
мы, депутат от партии «Единая Россия»:

– У нас с вами, уважаемые первоураль-
цы, было время ознакомиться с перечнем 
поправок. Их более 200, но все они акту-
альны и необходимы. Мир, наша страна, 
да и все мы изменились за последние де-
сятилетия. Логично, что измениться дол-

жен и основной закон страны. Защита семейных ценностей, 
интересов общества и каждого жителя – вот основная цель 
изменений. «Дети являются важнейшим приоритетом го-
сударственной политики России. Государство создаёт ус-
ловия, способствующие всестороннему духовному, нрав-
ственному, интеллектуальному и физическому развитию 
детей, воспитанию в них патриотизма, гражданственности 
и уважения к старшим» – это только одна из предлагаемых 
поправок. Поддержать изменения, касающиеся наших ро-
дителей, детей, внуков – наша обязанность. 

ОГРАНИЧЕНИЯ 
ПРОДЛЕНЫ

Губернатор Свердлов-
ской области Евгений Куйва-
шев продлил действующие 
ограничения по коронавиру-
су до 22 июня. Пока эпиде-
миологическая обстановка 
не позволяет вводить допол-
нительные послабления ре-
жима. 

На Среднем Урале 10 016 
заболевших, за сутки под-
твердились 227 случаев ко-
ронавирусной инфекции. 
Больше всего новых паци-
ентов в Екатеринбурге – 197 
жителей. В Первоуральске 
13 новых случаев. Всего с 

начала пандемии COVID-19 
подтвердился у 186 жителей 
городского округа.

ТЕРРИТОРИЯ 
БОЛЬНИЦЫ ПОД 
ОХРАНОЙ

На въезде к приёмному 
покою хирургического кор-
пуса установили охранную 
будку, в ближайшее вре-
мя поставят шлагбаум. Это 
сделано в целях безопасно-
сти больницы. 

Н а  о х р а н н о м  п о с т у 
установят мониторы для 
трансляции данных с ви-
деокамер. Второй шлаг-

КАК ПРОДВИГАЕТСЯ КАПРЕМОНТ

баум установят на въезде 
к гинекологии. Беспрепят-
ственно проехать в меди-
цинский городок смогут ка-
реты «скорой помощи» и 
сотрудники больницы, у ко-
торых будут электронные 
брелки. В будущем плани-
руется возле постов охра-
ны при входе в здания боль-
ницы установить турникеты. 
Финансовую помощь в при-
обретении и установке обо-
рудования оказал банк ВТБ, 
чтобы поддержать медиков 
в этот эпидемиологически 
непростой период.

ДЕЖУРНЫЕ 
ГРУППЫ

Их к концу июня планиру-
ют открыть во всех детских 
садах Первоуральска. 

При этом о работе до-
школьных учреждений в 
полном объёме речи по-
ка не идёт. Вирус в груп-
пах может распространить-
ся очень быстро. Среди всех 
заболевших коронавирусом 
в Свердловской области 15,5 
процентов – это дети в воз-
расте до 18 лет. Сейчас рабо-
тают 56 дежурных групп в 11 
детских садах Первоураль-
ска. Их посещают 650 воспи-
танников. Есть строгое пра-
вило: в каждой группе – не 
более 12 человек. Начиная с 
17 июня число групп, которые 
будут работать с соблюде-
нием всех санитарных норм, 
намерены увеличить. Меры 
профилактики включают в се-
бя дезинфекцию помещений 
и обработку рук – это касает-
ся родителей и сотрудников. 

ОСНОВНОЙ ЗАКОН ТВОЕГО БУДУЩЕГО

В начальной школе – дет-
ском саду в Совхозе строи-
тели отремонтируют кровлю 
и фасад здания, поменяют 
деревянные оконные бло-
ки на пластиковые, приве-
дут в порядок входные груп-
пы и туалетные комнаты. 

На сегодня почти заверше-
на укладка плитки в сануз-
лах, идут работы по ремонту 
крыльца и козырьков, в бли-
жайшее время начнутся кро-
вельные работы. Необходи-
мые материалы на площадку 
уже завезены.

Подобный ремонт идёт 
в школе № 12 на Хромпи-
ке. Рабочие меняют кров-
лю и занимаются фасадом 
здания. Впереди – заме-
на окон в спортзале и об-
новление санузлов. Общая 
стоимость работ в этом об-

разовательном учрежде-
нии составляет более 11 
миллионов рублей. Сдать 
объект планируют в кон-
це июля. 

Напомним, программа 
по капитальному ремон-
ту зданий школ в Первоу-
ральске реализуется с 2014 
года. В этом году она за-
вершается. Затем старту-
ет новая программа по об-
новлению детских садов. 
Кроме того, начнутся ре-
монты внутренних помеще-
ний школ.

были и костюмы выпускников: поми-
мо праздничной ленты, обязательный 
аксессуар – медицинская маска. За 
медалью ученики приходили в школы 
по одному, с интервалом в 10 минут. 
В лицее № 21 семи выпускникам, ко-
торые отлично окончили школу, меда-
ли вручил глава Первоуральска Игорь 
Кабец. Такое же количество медали-
стов и в школе № 7. В четвертой шко-
ле, где пять медалистов, препода-
ватели решили не отказываться от 
традиций и провели церемонию про-
щания с образовательным учрежде-
нием. Во время торжества заложили 
плиты на аллее выпускников, написа-
ли желания на воздушных шарах и за-
пустили их в небо.

Кроме того, отличившимся школь-
никам вручили Благодарственные 
письма и памятные подарки. Те, кто 
успешно сдал нормативы ГТО, полу-
чили серебряные и золотые значки и 
удостоверения.
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ЦИФРОВОЙ СЕРВИС «КАРМА 
БЕЛОГО МЕТАЛЛУРГА»

Группа ЧТПЗ запустила цифровой сервис 
«Карма белого металлурга» для оценки 

внутренней клиентоцентричности сотрудников 
компании. 

Сервис представляет собой мобильное приложе-
ние, где сотрудники в процессе рабочего взаимодей-
ствия оценивают друг друга по универсальным ключе-
вым показателям, которые влияют на бизнес-процессы 
и соответствуют ценностям корпоративной философии 
«Белая металлургия».

Результат оценок формирует единый показатель 
клиентоцентричности подразделений и отображается 
на дашбордах на предприятиях и в офисах, благодаря 
чему каждый из сотрудников может увидеть свой вклад 
в работу подразделения и компании в целом. Обратная 
связь происходит в онлайн-режиме – сервис анализи-
рует активность корпоративной почты и телефонии и 
рекомендует сотрудникам оценить тех коллег, с кото-
рыми они взаи модействуют. Собранные данные позво-
ляют компании формировать наиболее эффективные 
проектные команды и улучшать кросс-функциональное 
взаимодействие.

Помимо прило-
жения инфраструк-
тура сервиса включа-
ет в себя web-версию 
и личный кабинет ру-
ководителя подраз-
деления. В рамках 
реализации проекта 
был проведён экс-
пертный опрос в фо-
кус-группах, выведе-
ны шесть критериев 
оценки внутренней 
клиентоцентричности, разработана механика и эксклю-
зивная айдентика сервиса, внедрена пилотная версия 
приложения для руководителей и офисных сотрудников.

В пилотной версии цифрового сервиса зарегистри-
ровано около тысячи человек. Во втором квартале 2020 
года приложение будет доступно для всех сотрудни-
ков Группы ЧТПЗ.

ПОМОЩЬ ВРАЧАМ
В Первоуральскую больницу привезли крупную 

партию средств индивидуальной защиты.

Благотворительную помощь медучреждению оказал 
председатель Совета директоров Группы ЧТПЗ Андрей 
Комаров. Таким способом он лично решил поддержать 
людей в белых халатах, которые борются с коронави-
русной инфекцией.

В коробках с гуманитарной помощью – полторы 
тысячи защитных комбинезонов, тысяча масок, более 
полутора тысяч респираторов и несколько сотен оч-
ков. Средства индивидуальной защиты предназначе-
ны медицинскому персоналу больницы. Они пойдут, 
прежде всего, в инфекционное и хирургическое отде-
ления, в перинатальный центр и участковым врачам, 
словом, медикам, которые работают с больными ко-
ронавирусом.

ПРОФСОЮЗНЫЕ КОНКУРСЫ
На Новотрубном заводе провели два 

творческих конкурса, посвящённые Дню 
защиты детей.

Металлургам предложили повторить свою детскую 
фотографию, а их детям – нарисовать крокозябру. За-
тем профком предприятия огласил результаты. Все-
го на конкурсы представили больше 50 работ. По сло-
вам жюри, сложно оценить детские рисунки. В итоге 
победителями стали пять юных авторов, которые на-
рисовали самых ярких, необычных и добрых сказоч-
ных существ. Им вручат сертификаты в магазин для 
художников.

В фотоконкурсе лучшими стали четверо сотрудни-
ков Новотрубного, которые максимально точно повто-
рили свои детские снимки. Они получат денежные при-
зы. Впрочем, поощрят всех участников – им положены 
сладкие призы, сувенирная продукция от профкома 
ПНТЗ и возможность провести время в клубе вирту-
альной реальности. 

Заведующий организационным отделом профсо-
юзной организации ПНТЗ Сергей Гниденко отме-
тил: «В связи со сложившейся ситуацией председа-
тели цеховых комитетов и дочерних обществ вручат 
призы и подарки новотрубникам-родителям на ра-
бочих местах».

Её судьба могла быть совершенно 
иной, послушай она советов взрослых. 
К примеру, в школе учителя Яны счи-
тали, что девочке нужно непременно 
пойти в педогогический. И были удив-
лены, когда она этого не сделала. Ма-
ма Яны видела свою дочь архитекто-
ром, но та втайне подала документы в 
металлургический колледж на специ-
альность «Обработка металлов дав-
лением».

– Как ты сделала этот выбор и 
что думаешь о своём решении се-
годня? Мне кажется, для девяти-
классницы это серьёзный шаг: пой-
ти своим путём, когда у старших 
было совершенно иное мнение.

– Я рада, что так поступила – по-
сле 9 класса пошла в колледж учить-
ся по программе «Будущее Белой ме-
таллургии». Сегодня мои сверстники, 
которые окончили 11 классов – сту-
денты вузов и по факту ещё не имеют 
профессии и не зарабатывают себе на 
жизнь. Мне было важно сначала полу-
чить профессию, хотя знала, что по-
том обязательно буду поступать в вуз. 

В ПМК на литейщика учился мой 
брат, он смог убедить меня в том, что 
это разумный шаг: пойти в колледж и 
устроиться на ПНТЗ. В результате, всё 
сложилось удачно.

– На днях ты получила повышение 
– стала ведущим инженером-техно-
логом управления технологии БШТ. 
Трудно поверить, что всего лишь год 
назад окончила колледж!

ЯНА ГУСЕЛЬНИКОВА:
«Я РАВНЯЮСЬ НА ЛУЧШИХ»

Она хотела быть школьным 
учителем, а стала ведущим 
инженером на ПНТЗ. В юности 
ей нравилось помогать одиноким 
старикам, а сегодня она жалеет, 
что не нашла времени для 
занятий в кружке робототехники. 
Яна Гусельникова – девушка 
с миловидной внешностью 
и математическим складом ума – 
рассказала нам, как стала белым 
металлургом.

С 1 июля зарплаты всех сотрудников трубномагистрального дивизиона 
будут индексированы. В сложный период пандемии и экономической 
рецессии компания взяла на себя обязательства по увеличению фонда 
оплаты труда, чтобы поддержать коллектив.

За последние годы доходы мно-
гих белых металлургов увеличились 
в результате реализации мероприя-
тий программы по совершенствова-
нию системы оплаты труда и премиро-
вания. Например, у работников цехов 
появилась возможность зарабатывать 
увеличенную премию, перевыпол-
няя установленные показатели. Одна-
ко индексация зарплат всех сотрудни-
ков компании проводилась в последний 
раз в 2016 году. В марте 2020 года в ком-
пании было принято новое Положение 
об индексации, которое устанавлива-
ет обязательную индексацию раз в год 
за прошедший календарный год при вы-
полнении следующих условий с учётом 
финансово-экономического положения:

• роста объёмов производства (от-
ношение фактического значения 
показателя к утвержденному бюд-
жетному значению составляет не 
менее 105 процентов).

• снижения себестоимости продукции 
(отношение фактического значения 
показателя к утверждённому бюд-

жетному значению составляет не бо-
лее 95 процентов). По итогам 2019 
года целевые значения по снижению 
себестоимости не были достигнуты. 
Но, несмотря на неполное выполне-
ние условий индексаций, компания 
приняла решение о её проведении.
– Вне зависимости от внешних об-

стоятельств Группа ЧТПЗ всегда уделя-
ет большое внимание вопросам соци-
альной политики. В текущих непростых 
экономических условиях большинство 
компаний старается оптимизировать 
расходы, что затрагивает и фонд опла-
ты труда. Но Группа ЧТПЗ продолжает 
выполнять взятые на себя обязатель-
ства и делает максимально возможное, 
чтобы поддержать коллектив, – проком-
ментировал генеральный директор ТМД 
Группы ЧТПЗ Борис Коваленков. – Я вы-
ражаю признательность каждому со-
труднику за поддержку и вклад в сохра-
нение работоспособности компании. 
Индексация составит 520 рублей для 
каждого сотрудника – сумма рассчита-
на, исходя из прогнозного процента ин-

ИНДЕКСАЦИЯ ЗАРПЛАТ

ИДЁМ ЗА МЕЧТОЙ

фляции в 2019 году (4,7%), величины 
прожиточного минимума (11 083 руб.) и 
согласована с профкомами предприя-
тий. Таким образом, индексируется 
часть заработной платы, не превышаю-
щая МРОТ, установленный федераль-
ным законом и действующий на момент 
проведения индексации.

1. Индексация будет являться от-
дельным видом выплаты: в расчёт-
ном листке будет обозначаться кодом 
1 131 – «Фиксированная часть зара-
ботной платы (индексация).

2. Начисление будет происходить 
ежемесячно с июля 2020 года.

3. На сумму индексации начисля-
ется региональный коэффициент, то 
есть для жителей Урала к сумме ин-
дексации нужно добавить 78 рублей.

4. Индексация начисляется пропор-
ционально отработанному времени: ес-
ли вы были на больничном или в отпу-
ске, расчёт суммы индексации будет 
произведён только на фактически от-
работанные дни. Условно, если в меся-
це 21 рабочий день, а сотрудник отра-
ботал только 17, то он получит прибавку 
в размере 421 рубль плюс региональ-
ный коэффициент – 63 рубля. Таким об-
разом, максимальная сумма индекса-
ции за полный отработанный месяц для 
работников уральских площадок соста-
вит 598 рублей.

ки, необходимые каждому контролёру 
ОТК, доводились до автоматизма. При 
этом наставник настолько доходчиво 
объяснял материал, что мы тут же мог-
ли применить знания на практике. Ни-
когда не забуду, как удалось с перво-
го раза прокатать трубу на установке 
ХПТ в экспериментальном цехе. Обыч-
но работе на стане учат молодых лю-
дей, но наш преподаватель так смог 
объяснить процесс, что справились 
и девушки.

– Несмотря на любовь к матема-
тике и физике, ты ещё и творческий 
человек. Как считаешь, во время 
учебы в колледже удалось реали-
зовать эту сторону своей натуры?

– Да, мне было интересно играть 
в КВН на первом курсе. Затем погру-
зилась в волонтёрскую деятельность. 
Мы помогали одиноким бабушкам по 
хозяйству, поддерживали их словом 
и делом. Масса впечатлений осталась 
от международного турнира по голь-
фу, где студенты колледжа выступили 
в роли кедди (помощников игроков). 
За время подготовки к турниру, мы не 
только изучили правила гольфа, но и 
сами сыграли на первоклассном поле 
гольф-клуба. Кроме того, с нами зани-
мались педагоги по английскому язы-
ку, риторике и актёрскому мастерству.

В прошлом году Яна Гусельникова 
реализовала ещё один талант – быть 
красивой и женственной. Она выступи-
ла на конкурсе «Мисс новотрубница», 
где завоевала титул, который в пол-
ной мере характеризует её настрой на 
жизнь. «Мисс достижение» говорит, что 
её цель и желание – приносить пользу 
людям и Новотрубному заводу.

Таисия Пономарева

– Мне повезло, что на защите мое-
го диплома присутствовал заместитель 
начальника трубопрокатного цеха Кон-
стантин Владимирович Батюков. Я вы-
ступала по теме «Совершенствование 
калибровки прокатных валков непре-
рывного стана на ТПУ «30-102» и защи-
тилась на «отлично». Вскоре позвонили 
из отдела кадров и сообщили, что меня 
ждут в восьмом цехе. Назначили инже-
нером-технологом (стажёром), я стала 
вникать в производственный процесс. 
Надо сказать, что в коллективе меня 
сразу хорошо приняли, а работа инже-
нера, безусловно, интересная и разно-
плановая – контролирую технологиче-
ские процессы в цехе.

– Учёба в колледже, на твой 
взгляд, даёт необходимые знания 
и навыки, чтобы в дальнейшем уве-
ренно чувствовать себя на произ-
водстве?

– Да, безусловно. К примеру, для 
меня наиболее любимой была произ-
водственная практика под руковод-
ством Виктора Владимировича Кукуш-
кина – мудрого, доброго и опытного 
наставника. Именно он привил любовь 
к производству, к профессии. Будучи 
студентами, мы побывали во всех це-
хах ПНТЗ, познакомились со многими 
новотрубниками. Помню, что каждую 
свою лекцию Виктор Владимирович 
начинал с микрометра – прибора для 
измерения стенки и диаметра трубы. 
Мы брали в руки микрометр и замеря-
ли необходимые параметры. Так навы-
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БЕСПЛАТНАЯ ПРОВЕРКА 
НА COVID-19

Коллективный иммунитет является фактором, 
который ограничивает распространение 

инфекции среди населения. 

Для прогноза развития эпидситуации и корректиров-
ки дальнейших мероприятий по предупреждению распро-
странения инфекции необходима информация о состоя-
нии популяционного иммунитета. С этой целью 
Роспотребнадзор организует изучение иммунитета жи-
телей к новой инфекции.

Под руководством управления Роспотребнадзора с 
23 июня в Первоуральске начнётся тестирование горо-
жан на антитела к COVID-19. В исследовании могут при-
нять участие первоуральцы любого возраста вне зависи-
мости, перенесли они заболевание или нет. Нужно 
только заполнить анкету. После её попадания в базу, ме-
тодом случайной выборки будут определены лица, под-
лежащие лабораторному обследованию. Их пригласят на 
тестирование по телефону.

ПДД НА АСФАЛЬТЕ
Сотрудники ГИБДД Первоуральска продолжают 

наносить надписи на асфальте. 

Призывы, направленные на популяризацию ответ-
ственного и культурного поведения на дороге, появи-
лись на проспекте Космонавтов и у Инновационного 
культурного центра.

Госавтоинспекция совместно с представителями 
спортивно-технического клуба «Адреналин» и волон-
тёрами благотворительного фонда «Первоуральск – 21 
век» провели акцию «#ПДДнаАсфальте». Её участники 
перед оживленными пешеходными переходами нанес-
ли призывы: «Сойди с велосипеда», «Сними наушники», 
«Возьми ребёнка за руку!». 

ЛИКВИДАЦИЯ СВАЛОК
В этом году на уборку мусора из местного 

бюджета потратят больше 10 миллионов рублей. 

Эти средства заплатят региональному оператору ТБО 
«Экосервис» за уборку несанкционированных свалок. Их 
ликвидация идёт в рамках муниципальной программы «Ох-
рана окружающей среды». Сейчас в реестре городского 
«Экофонда» более 80 мест несанкционированного скла-
дирования отходов. Они зафиксированы в черте города, в 
Билимбае, Новоалексеевском, Кузино, Новоуткинске. Об-
щий объём мусора составляет 17 тысяч кубометров – нын-
че планируют убрать примерно 15 тысяч. Недавно ликви-
дировали несанкционированную свалку в районе деревни 
Решёты. Оттуда вывезли около десяти КамАЗов мусора. 

ПРОКУРАТУРА РАЗЪЯСНЯЕТ
Старший помощник прокурора Первоуральска 

Д.В.Поторочин дал разъяснение по поводу 
самовольного перемещения забора (ограды) 

соседом по земельному участку. 

В прокуратуру города поступают многочисленные об-
ращения граждан, связанные с этой проблемой. 

В соответствии с постановлением Правительства 
Федеральная служба госрегистрации, кадастра и кар-
тографии (Росреестр) является федеральным органом 
исполнительной власти, осуществляющим, в том чис-
ле, функции по государственному земельному надзору. 
Таким образом, гражданин, чьи права нарушены само-
вольным перемещением забора соседом на земельный 
участок, принадлежащий заявителю, может обратиться 
в вышеназванную Федеральную службу с соответству-
ющим заявлением.

Кроме того, гражданин вправе реализовать своё пра-
во, предусмотренное статьёй 3 Гражданского процессу-
ального кодекса Российской Федерации, по обращению 
в суд за защитой нарушенных, либо оспариваемых прав, 
свобод и законных интересов. 

 – публикуется на правах рекламы. За достоверность рекламной информации и объявлений 
ответственность несёт рекламодатель. Не допускается реклама товаров (услуг), подлежащих 
обязательной сертификации (лицензированию), в случае отсутствия такой сертификации 
(лицензии).

Средство массовой информации Уральский трубник зарегистрировано Управлением 
Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и 
массовых коммуникаций по Уральскому Федеральному округу.
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ПО СТРАНИЦАМ КНИГИ

МУЗЕЙ ДЛЯ ВСЕХ

НОВЫЙ 
ГЛАВНЫЙ 
ВРАЧ

Все годы существования заводской музей был и остаётся истинно 
народным. Первый директор музея Александр Иванович Перфильев 
(бывший начальник цеха №17) в течение многих лет для дежурств 
во время экскурсий приглашал ветеранов Новотрубного. Они с 
большим желанием выполняли поручение, приходили в музей с 
орденами и медалями на парадной одежде. Практику дежурств 
продолжил и преемник Александр Андреевич Скачков, участник 
Великой Отечественной войны.

Руководителем Первоуральской городской 
больницы Правительством Свердловской области 
назначен Виктор Долгушин. 

Что касается народной сути музея, то 
в книге говорится и о других обществен-
ных помощниках музея – экскурсоводах. 
В 1970-1980 годах более 30 работников 
завода выполняли эту миссию. Текст об-
зорной экскурсии составили кандидаты 
технических наук Владимир Аркадьевич 
Алешин, начальник ЦЗЛ, Марат Фёдо-
рович Столетний, начальник лаборато-
рии горячей прокатки. Среди экскурсо-
водов преобладали инженеры данного 
подразделения завода (цех №19): Люд-
мила Ивановна Аболенцева, Галина Ва-
сильевна Безручко, Элла Александровна 
Клименко, Светлана Ильинична Горн-
штейн, Людмила Ивановна Емлина, ко-
торая впоследствии 20 лет работала в 
музее хранителем фондов.

Отличными экскурсоводами за-
рекомендовали себя старший ин-

женер отдела научной организации 
труда Римма Секерина и техник–кон-
структор Альбина Замараева. Об об-
щественной работе Альбины Алексе-
евны хочется рассказать особо. Эта 
энергичная, активная, целеустрем-
лённая женщина всегда была в цен-
тре событий. Комсомольский заводи-
ла, председатель цехового комитета 
профсоюза и женсовета. У неё ярко 

В ближайшее время он 
познакомится c работой 
всех отделений, чтобы вы-
строить эффективную ли-
нию управления учрежде-
нием. 

– Мы живем в 21 веке, и 
нашу медицину необходи-
мо развивать, внедрять но-
вые технологии. Больница 
должна продолжать наме-
ченную работу, согласно и 
федеральных нацпроектов, 
и приоритетных проектов 
здравоохранения регио-
на, – считает Виктор Дол-
гушин. – Я уверен, в любом 
деле кадры решают все, по-
этому первое, с чего я начал 
– со знакомства с людьми. 
Мой следующий шаг – сроч-
ное решение задачи по ор-
ганизации нового места под 
травмпункт. Также в бли-
жайших планах – реализа-
ция федерального проекта 
«Цифровое здравоохране-
ние», а именно цифровиза-

ция медицинских организа-
ций на межмуниципальной 
территории.

За плечами Виктора 
Викторовича – огромный 
опыт руководителя в сфе-
рах здравоохранения, в 
коммерции, в политике. 
Последнее место работы 
в компании «Ростелеком», 
где Виктор Долгушин яв-
лялся директором проекта 
«Медицина». Среди клю-
чевых обязанностей – соз-
дание Единого Цифрового 
контура в Здравоохране-
нии региона. Главные на-
работки в данной сфере 
Виктор Викторович плани-
рует использовать в Пер-
воуральске.

Виктор Долгушин ро-
дился 19 июня 1971 года 
в Петропавловске Северо-
Казахстанской области. С 
будущей профессией ме-
дика определился рано. В 
17 лет начал работать сани-

таром на «Скорой помощи». 
В 1995 году окончил медин-
ститут, во время учебы ра-
ботал медбратом хирурги-
ческого отделения. Прошёл 
интернатуру в Областной 
детской клинической боль-
нице Екатеринбурга. Затем 
в разгар экономического 
кризиса Виктор Долгушин 
занимался собственными 
коммерческими проекта-
ми. Открыл компанию «Чудо 
доктор», развил сеть аптек 
под этим брендом. 

Управленческие навы-
ки, понимание политиче-
ских и экономических реа-
лий и умение оперативно 
принимать решения послу-
жило тому, что в 2004 году 
Виктора Долгушина при-
гласили работать в Прави-
тельство Омской области 
помощником губернатора, 
затем в министерство здра-
воохранения. Там он полу-
чил второе высшее обра-
зование по направлению 
«Государственное и муни-
ципальное управление», 
защитил кандидатскую по 
двум кафедрам: «Органи-
зация здравоохранения» и 
«Педиатрия».

Работал в Правитель-
стве Свердловской обла-
сти. Курировал вопросы 
здравоохранения, взаимо-
действовал с минздравом 
региона. Данный опыт по-
зволил с успехом реали-
зовать важные проекты по 
внедрению информаци-

онно-справочных систем 
в органах государствен-
ной власти. В частности, 
с Правительством Сверд-
ловской области на Инно-
проме было подписано со-
глашение по апробации 
информационных систем 
для врачей: «Консилиум», 
«Экономика ЛПУ», «Глав-
ный врач», «Главная медсе-
стра», «Главбух». 

По словам нового глав-
ного врача, здравоохра-
нение города ждут су-
щественные перемены. 
М е д и ц и н с к а я  п о м о щ ь 
должна стать максималь-
но доступной. И в первую 
очередь речь пойдёт о том, 
чтобы обустроить в другом 
помещении травмпункт, 
сделать его удобным для 
посещения пациентов и ра-
боты врачей. Намерен Вик-
тор Долгушин и усилить 
работу хирургического от-
деления, модернизировать 
операционный блок. Пер-
воуральску медицину ждёт 
также цифровизация – по-
явятся новые сервисы для 
удобства записи пациентов 
на приём к специалистам, в 
частности, с помощью мо-
бильных телефонов. В це-
лом, ситуацию со здравоох-
ранением в нашем городе 
новый главврач оценил как 
стабильную: в больницах 
вполне достаточно меди-
цинского персонала, про-
фессиональный уровень ко-
торого довольно высок.

проявился и литературный дар. Она 
писала интересные сценарии вече-
ров трудовой славы, отдыха, встреч 
поколений. Причем, помимо завод-
ского музея, Альбина Алексеевна пе-
риодически вела экскурсии по горо-
ду и его окрестностям от местного 
экскурсионного бюро. «Проводя экс-
курсии, постоянно сама узнаю что-то 
новое», – признавалась А.А. Замарае-
ва. Она, как и другие экскурсоводы-
общественники, нередко общалась с 
посетителями не только в стенах му-
зея, но и за их пределами. Проведя 
посетителей по экспозиционным за-
лам, рассказав о заводе и его людях, 
экскурсоводы продолжали повество-
вание в Мемориальном комплексе 
новотрубников, у Вечного огня. Для 
поездки группы посетителей к святы-
не завод выделял автобус.

Порой экскурсоводами в произ-
водственном зале музея были и руко-
водители завода: во время посещения 
его делегациями «высокого» уровня. К 
примеру, увлечённо давал пояснения 
гостям легендарный директор Фёдор 
Александрович Данилов. 

На снимке (слева направо): в 1-м 
ряду – художник-оформитель  

И.Ю. Мохова, хранитель фондов  
Ю.Г. Леонтьева, завхоз Ю.Г. Еремина, 

директор музея А.А. Скачков; 
во втором ряду экскурсоводы-

общественники Л.И. Аболенцева,  
Л.В. Левинсон, Р.П. Секерина. 1983 год.

Продолжение. Начало в № 22


